
【意見の概要とそれに対する市の考え方】

意見の概要 意見に対する市の考え方

　村上市は婦人・産婦人科がなく、また既存
施設は駅から遠いといった状況にあります。
子育て世代の移住、及び現人口をこれ以上低
下させないためには婦人科産婦人科医院の誘
致を行っていただきたいです。

　産婦人科（周産期医療）の維持・確保は、
本市にとって重要事項であると認識しており
ます。市内では村上総合病院が産婦人科を
担っており、医師の確保、医療体制の充実を
含めた連携を図っております。本計画基本目
標３（２）にもありますとおり、今後とも医
療の充実を含め、市民の皆様が安心して出産
や子育てができるよう、子育て支援策の充実
を図ってまいります。
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